

El número de afiliados crece el 0,7% en el tercer trimestre

- **La afiliación a la Seguridad Social aumenta en 29.286 personas en septiembre, equivalentes a 61.000 en términos desestacionalizados por Funcas**

Madrid, 4 de octubre de 2022.- El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en 29.286 en septiembre, un crecimiento superior a los registrados en el mismo mes en los años anteriores a la pandemia y equivalente a un incremento de 61.000 en cifras desestacionalizadas por Funcas. El crecimiento en el conjunto del tercer trimestre, tanto del número total de afiliados como del de afiliados en el sector privado no agrícola, se aceleró una décima respecto al trimestre anterior, hasta el entorno del 0,7%.

El número de afiliados en situación de ERTE interrumpió su tendencia descendente y en el mes subió en 3.000, hasta 21.850. Los incrementos más significativos se dan en los sectores de fabricación de automóviles y de otros productos minerales no metálicos.

El paro registrado aumentó en septiembre en 17.679 personas, cifra que en términos desestacionalizados por Funcas equivale a un descenso de unos 10.000. El número de contratos registrados fue un 13,7% inferior al del mismo mes de 2021. Los contratos indefinidos han sido más del triple y los temporales, casi la mitad. Con cifras corregidas de estacionalidad, el porcentaje de contratos indefinidos sobre el total parece estabilizarse en torno al 43%, frente a en torno al 10% antes de la reforma.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).